

PAPARAZI

Dukung Ketahanan Pangan, Polsek Ropang Ikuti Launching Pilot Project Sumbawa

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PAPARAZI.ID

Jan 6, 2025 - 20:03



Sumbawa NTB - Polsek Ropang jajaran Polres Sumbawa melaksanakan kegiatan Launching Pilot Project Sumbawa dalam rangka mendukung Program Kerja Sama Ketahanan Pangan Nasional, bertempat di Desa Ropang, Kecamatan Ropang, Kabupaten Sumbawa, Pada hari Sabtu, 4 Januari 2025, sekitar pukul 10.00 wita.

Program ini merupakan kolaborasi antara Polda NTB, Universitas Teknologi Sumbawa (UTS), dan PT. Sampar Datu Semaning (SDS), dengan tujuan utama meningkatkan ketahanan pangan di wilayah Sumbawa.

Kegiatan ini mencakup penanaman tanaman padi seluas 1 hektar dan tanaman buah-buahan seluas 3 hektar yang diharapkan dapat mendukung program ketahanan pangan yang lebih baik di wilayah tersebut.

Acara Launching ini turut dihadiri oleh Kapolres Sumbawa yang diwakili oleh Kapolsek Ropang AKP I Dewa Putu Alit Ariana, Anggota DPRD Kabupaten Sumbawa, Juliansyah, SE, yang turut serta mendukung pelaksanaan program ketahanan pangan ini, Rektor UTS yang diwakili oleh M. Iqbal, S.Sos, M.M.Inov, Ketua PWI Kabupaten Sumbawa, Zainuddin, Kepala UPT Pertanian Ropang, Masujam, SP, Para Bhabinkamtibmas Kecamatan Ropang, serta Perwakilan masyarakat Kecamatan Ropang.

Program ketahanan pangan ini merupakan wujud nyata dari kerja sama antara Polda NTB dan UTS yang sebelumnya telah menandatangani Nota Kesepahaman (MoU) di Hotel Lombok Raya.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kontribusi terhadap upaya pemerintah dalam memperkuat ketahanan pangan nasional.

Kapolsek Ropang AKP I Dewa Putu Alit Ariana menyampaikan bahwa program ini diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan petani, khususnya di Kecamatan Ropang. Selain itu, pihak kepolisian juga menegaskan komitmennya untuk terus mendukung program ini sesuai dengan arahan dari Presiden Republik Indonesia, dengan tujuan agar program ini dapat memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi masyarakat.

"Kami berharap agar kemitraan ini tidak hanya berhenti pada kegiatan hari ini, tetapi terus berlanjut demi keberlanjutan program ketahanan pangan di Sumbawa dan daerah lainnya." Ucap Kapolsek.

Program ini juga merupakan bagian dari dukungan terhadap visi dan cita-cita Presiden Indonesia dalam memperkuat ketahanan pangan di tingkat lokal maupun nasional. (Adb)